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ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ

Научный семинар с международным участием, посвященный юбилею Заслуженного профессора ТГАСУ Козлова Эдуарда Викторовича, доктора физико-математических наук, заведующего кафедрой физики

«Структура и свойства металлов при различных энергетических воздействиях 

и технологических обработках» (ССМЭВТО-2014)
http://www.tsuab.ru/ru/nauka/events/conference
29 сентября 2014 года
ТГАСУ, г. Томск, пер. Макушина 9 (корпус №1) 
К участию в семинаре приглашаются аспиранты, преподаватели, ученые, сотрудники ВУЗов, НИИ и промышленных предприятий. К началу конференции будет выпущена программа и сборник трудов конференции в электронном виде. Оргкомитет оставляет за собой право отклонять статьи, не соответствующие тематике или оформленные не по требованиям.
НАУЧНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ СЕМИНАРА
Основной целью семинара является объединение усилий широкого круга ученых-материаловедов разного профиля, занимающихся вопросами исследования структуры и свойств, как традиционных, так и новых перспективных материалов различного назначения.

1. Фазовые превращения в сплавах, сталях, суперсплавах.

2. Эволюция дислокационных и дислокационно-дисклинационных субструктур в металлических материалах при различных способах деформации. 

3. Закономерности накопления дефектов и механизмы деформации в металлах и сплавах на различных структурных и масштабных уровнях.

4. Субструктурно-фазовые превращения в металлических материалах при высокоэнергетических воздействиях.

Возможно расширение тематики семинара в рамках общего направления.

ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ КОМИТЕТ
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-
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Куницына Т.С. – доцент кафедры высшей математике ТГАСУ, Томск, Россия 
-
Никоненко Е.Л. – старший преподаватель ТГАСУ, Томск, Россия

-
Попова Н.А. – старший научный сотрудник ТГАСУ, Томск, Россия

-
Поробова С.А. – секретарь семинара
УСЛОВИЯ УЧАСТИЯ

Для участия в семинаре необходимо направить в оргкомитет по электронной почте 
e-mail: e_nikonenko_tomsk@mail.ru: 

1. Заявку (на русском и английском языках)
2. Статью в электронном виде на русском языке 

3. Копию платежного документа о переводе организационного взноса (см. приложение 3). 
Организационный взнос за участие в конференции составляет 500 рублей.

Дата окончания приема статей 15 апреля 2014 года.

Все присланные статьи будут опубликованы в электронном сборнике. Статьи отобранные Оргкомитетом и прошедшие рецензирование, планируется опубликовать в журнале  «Applied Mechanics and Materials», издательство Trans Tech Publications (ТТР) (индексируется в Scopus). Полные тексты трудов семинара будут размещены на сайте ТТР www.scientific.net.
КОНТАКТЫ ОРГАНИЗАЦИОННОГО КОМИТЕТА 

Адрес: ТГАСУ, 634003, Томск, пл. Соляная 2
Телефон для справок: (+7 3822) 65-42-65 (Попова Наталья Анатольевна)
Факс: (+7 3822) 65-42-63
Электронный адрес: e_nikonenko_tomsk@mail.ru 
Председатель Оргкомитета: Клименов Василий Александрович, д.ф-м.н., профессор
Секретарь семинара: Поробова Светлана Александровна
ФОРМА ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В КОНФЕРЕНЦИИ 
(на каждого автора)

1. Фамилия, имя, отчество. 

2. Название доклада. 

3. Полное название организации. 

4. Должность, ученая степень, звание. 

5. Почтовый адрес (обязателен для иногородних участников). 

6. Телефон (служебный, домашний, сотовый), факс. 

7. Е-mail. (обязательно!!!!)
8. Потребность в гостинице и пожелания к условиям проживания, стоимости, срокам. 

ТРЕБОВАНИЯ К ОФОРМЛЕНИЮ СТАТЕЙ В СБОРНИКЕ ТРУДОВ СЕМИНАРА
1-я строка – Индекс УДК.

2-я строка – Название – пт. 11, заглавные, полужирный, по центру.
3-я строка – Фамилия И.О. (степень, должность) – пт. 11, строчные, по центру.
4-я строка – Место работы (название организации, город) – пт. 11, строчные, по центру, курсив.
5-я строка – E-mail – пт. 11, строчные, по центру, курсив.

Далее через пропуск текст доклада – пт. 11, строчные.

Библиографический список – пт. 11, строчные.

Требования к оформлению в Word: размер бумаги – А4 (210×297 мм), поля: слева, справа, сверху – 20 мм, снизу – 34 мм. Объем статьи – 5-8 страниц формата А4.

Колонцифра (номера страниц) – внизу страницы, снаружи. Размер шрифта колон​цифры – 10 пт.

Шрифт – Times New Roman, 11 пт.

Красная строка – 1 см, интервал – одинарный, выравнивание – по ширине, переносы – включено.

Формулы (набираются в редакторе формул Microsoft Equation или Math Type) – п. 11, ссылки на литературу – в квадратных скобках, правила оформления библиографического списка согласно ГОСТ 7.1–2003. Рисунки и таблицы – в тексте. Подрисуночная подпись – 10 пт, название таблицы – 11 пт, текст в таблице – шрифт 10 пт.

К статье следует приложить акт экспертизы и лицензионный договор. Лицензионный договор составляется на каждого автора отдельно (см. приложение 4)
Наименование текстового файла должно содержать фамилию докладчика и два первых слова названия доклада, например: Иванов_Российский опыт.doc.
ПРИМЕР:

УДК

НАЗВАНИЕ ДОКЛАДА

Иванов И.И.1, Петров П.П.2, Сидоров С.А.3
1Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего профессионального образования Томский государственный архитектурно-строительный университет, г. Томск, Россия;

2Национальный исследовательский Томский политехнический университет, Томск, Россия;
3Федеральное государственное бюджетное учреждение науки Институт физики металлов Уральского отделения Российской академии наук

E-mail:
Библиографический список
1. Попов Л.Е., Козлов Э.В. Механические свойства упорядоченных твердых растворов. М.: Металлургия, 1970. 217с.

2. Donald L.A. // Intermetallic Compounds, Principle sand practice / Eds. J.H. Westbrook, R.L. Fleischer L.A. Chichester. N.J.-Brisbone-Toronto-Singapore: John Wiley and Sons., 1995. Р.3-15.

3. Конева Н.А., Козлов Э.В. Дислокационная структура физические механизмы упрочнения металлических материалов // Перспективные материалы. Структура и методы исследования. Уч. пособие. Т.3 / Под ред. проф. Д.Л. Меерсона. ТГУ, МИСиС, 2006. С.267-320.

УСЛОВИЯ ПУБЛИКАЦИИ В ЖУРНАЛЕ «APPLIED MECHANICS AND MATERIALS»

Для публикации в журнале «Applied Mechanics and Materials», издательству Trans Tech Publications (TTP) необходимо выслать в адрес оргкомитета: 

1. Статью на английском языке (5-8 странц). Английская версия статьи должна быть оформлена 

в соответствии с требованиями этого журнала (см. приложение 1). 

2. Copyright (см. приложение 2). 

3. Рецензию профессора по научному направлению, заверенную ученым секретарем организации. 

ПРИЛОЖЕНИЕ 1

Your Paper's Title Starts Here: Please Center
use Helvetica (Arial) 14 

FULL First Author1, a, FULL Second Author2,b and Last Author3,c 
1Full address of first author, including country

2Full address of second author, including country

3List all distinct addresses in the same way

aemail, bemail, cemail

Keywords: List the keywords covered in your paper. These keywords will also be used by the publisher to produce a keyword index.
For the rest of the paper, please use Times Roman (Times New Roman) 12

Abstract. This template explains and demonstrates how to prepare your camera-ready paper for Trans Tech Publications. The best is to read these instructions and follow the outline of this text. 

Please make the page settings of your word processor to A4 format (21 x 29,7 cm or 8 x 11 inches); with the margins: bottom 1.5 cm (0.59 in) and top 2.5 cm (0.98 in), right/left margins must be 2 cm (0.78 in). 
We shall be able to publish your paper in electronic form on our web page http://www.scientific.net, if the paper format and the margins are correct. 
Your manuscript will be reduced by approximately 20% by the publisher. Please keep this in mind when designing your figures and tables etc.

Introduction

All manuscripts must be in English, also the table and figure texts, otherwise we cannot publish your paper. 
Please keep a second copy of your manuscript in your office. When receiving the paper, we assume that the corresponding authors grant us the copyright to use the paper for the book or journal in question. Should authors use tables or figures from other Publications, they must ask the corresponding publishers to grant them the right to publish this material in their paper.

Use italic for emphasizing a word or phrase. Do not use boldface typing or capital letters except for section headings (cf. remarks on section headings, below). 
Organization of the Text

Section Headings. The section headings are in boldface capital and lowercase letters. Second level headings are typed as part of the succeeding paragraph (like the subsection heading of this paragraph).

Page Numbers. Do not number your paper: 

Tables. Tables (refer with: Table 1, Table 2, ...) should be presented as part of the text, but in such a way as to avoid confusion with the text. A descriptive title should be placed above each table. Units in tables should be given in square brackets [meV]. If square brackets are not available, use curly {meV} or standard brackets (meV). 

Special Signs. for example , α γ μ Ω () ≥  ± ●  Γ {11
[image: image2.wmf]2

0} should always be written in with the fonts Times New Roman or Arial, especially also in the figures and tables.

Macros. Do not use any macros for the figures and tables. (We will not be able to convert such papers into our system)

Language. All text, figures and tables must be in English.
Figures. Figures (refer with: Fig. 1, Fig. 2, ...) also should be presented as part of the text, leaving enough space so that the capt​ion will not be confused with the text. The caption should be self-contained and placed below or beside the figure. Generally, only original drawings or photographic reproductions are acceptable. Only very good photocopies are acceptable. Utmost care must be taken to insert the figures in correct alignment with the text. Half-tone pictures should be in the form of glossy prints. If possible, please include your figures as graphic images in the electronic version. For best quality the pictures should have a resolution of 300 dpi(dots per inch).

Color figures are welcome for the online version of the journal. Generally, these figures will be reduced to black and white for the print version. The author should indicate on the checklist if he wishes to have them printed in full color and make the necessary payments in advance.

Equations. Equations (refer with: Eq. 1, Eq. 2, ...) should be indented 5 mm (0.2"). There should be one line of space above the equation and one line of space below it before the text continues. The equations have to be numbered sequentially, and the number put in parentheses at the right-hand edge of the text. Equations should be punctuated as if they were an ordinary part of the text. Punctuation appears after the equation but before the equation number, e.g.

c2 = a2 + b2.                                                                                                                                   (1)

Literature References

References are cited in the text just by square brackets [1]. (If square brackets are not available, slashes may be used instead, e.g. /2/.) Two or more references at a time may be put in one set of brackets [3,4]. The references are to be numbered in the order in which they are cited in the text and are to be listed at the end of the contribution under a heading References, see our example below. 

Summary

If you follow the “checklist” your paper will conform to the requirements of the publisher and facilitate a problem-free publication process.

References
[1]
J. van der Geer, J.A.J. Hanraads, R.A. Lupton, The art of writing a scientific article, J. Sci. Commun. 163 (2000) 51-59.

Reference to a book:

[2]
W. Strunk Jr., E.B. White, The Elements of Style, third ed., Macmillan, New York, 1979.

Reference to a chapter in an edited book:

[3]
G.R. Mettam, L.B. Adams, How to prepare an electronic version of your article, in: B.S. Jones, R.Z. Smith (Eds.), Introduction to the Electronic Age, E-Publishing Inc., New York, 1999, pp. 281-304.

[4]
R.J. Ong, J.T. Dawley and P.G. Clem: submitted to Journal of Materials Research (2003) 

[5]
P.G. Clem, M. Rodriguez, J.A. Voigt and C.S. Ashley, U.S. Patent 6,231,666. (2001) 

[6] 
Information on http://www.weld.labs.gov.cn

ПРИЛОЖЕНИЕ 2

Copyright Transfer Agreement
Proceedings title (please type): 
The undersigned author has submitted a manuscript entitled:....................................................................................................... ...................................................................................................................................................................................................... (the "Work") for publishing in one of the Trans Tech Periodicals published by Trans Tech Publications Ltd, Kreuzstrasse 10, CH-8635 Zurich-Durnten, Switzerland. 

A. The author transfers to Trans Tech Publications Ltd. (the "Publisher") during the full term of copyright, the exclusive rights comprised in the copyright of the Work, including but not limited to the right to publish the Work and the material contained therein throughout the world, in all languages and in all media of expression now known or later developed, and to license or permit others to do so. 

B. Notwithstanding the above, the author retains the following: 

1. Proprietary rights other than copyright, such as patent rights 

2. The right to make copies of all or part of the Work for the author’s use in classroom teaching 

3. The right to use, after publication, all or part of the Work in a book by the author, or a collection of the author’s work. 

4. The right to make copies of the Work for internal distribution within the institution which em-ploys the author. 

5. The right to use figures and tables of the Work, and up to 250 words of text, for any purpose. 

6. The right to make oral presentations of material from the Work. 

The author agrees that all copies made under any of the above conditions will include a notice of copyright and a citation to the Publication. 

C. In the case of a Work prepared under U.S. Government contract, the U.S. Government may reproduce, royalty-free, all or portions of the Work and may authorize others to do so, for official U.S. Government purpose only, if the U.S. Government contract so requires. A copy of the contract must be attached. 

D. If the Work was written as a work made for hire in the course of employment, the Work in owned by the company/employer which must sign this Agreement in the space provided below. In such case, the Publisher hereby licenses back to such employer the right to use the Work internally or for promotional purpose only. 

E. The author represents that the Work is the author’s original work. If the Work was prepared jointly, the author agrees to inform the co-authors of the terms of this Agreement and to obtain their permission to sign on their behalf. The Work is submitted only to this , and has not been published before. (If excerpts from copyrighted works are included, the author will obtain written permission from the copyright owners and show credit to the sources in the Work..) The author also represents that, to the best of his or her knowledge, the Work contains no libelous or unlawful statements, does not infringe on the rights of others, or contain material or instructions that might cause harm or injury. 

Check one: 

Author’s own work U.S. Government work Work made for hire for Employer 

................................................................................................................................................ 

Author’s signature and date 

................................................................................................................................................ 

Typed or printed name 

................................................................................................................................................ 

Institution or company (Employer) 

This signed statement should accompany the manuscript when it is submitted to the conference editor for publication.
By signing this document the author agrees to receive login information for author access at www.scientific.net and to receive information via email for future books and specials related to materials science.

This service can be canceled at any time.
ПРИЛОЖЕНИЕ 3
	Извещение 

Кассир
	Форма № ПД – 4сб 

	
	СБЕРБАНК РОССИИ»
Основан в 1841

	
	Наименование получателя платежа:

  УФК по Томской области (ТГАСУ л/сч 20656У75640)

	
	Налоговый орган* ИНН 7020000080

	
	Код ОКТМО: 69701000

	
	Номер счета получателя платежа: 40501810500002000002

	
	Наименование банка: ГРКЦ ГУ Банка России по Томской области г. Томск

	
	БИК: 046902001 

	
	Наименование платежа ОРГВЗНОСЫ «ССМЭВТО-2014» 
Ф.И.О .участника

	
	Код бюджетной классификации: 00000000000000000130

	
	Сумма платежа
	
	
	
	

	
	500,00 руб.
	
	
	
	

	
	Плательщик (подпись):                                                 Дата:

	Квитанция

Кассир
	Форма № ПД – 4сб 

	
	СБЕРБАНК РОССИИ»
Основан в 1841

	
	Наименование получателя платежа:

  УФК по Томской области (ТГАСУ л/сч 20656У75640)

	
	Налоговый орган* ИНН 7020000080

	
	Код ОКТМО: 69701000

	
	Номер счета получателя платежа: 40501810500002000002

	
	Наименование банка: ГРКЦ ГУ Банка России по Томской области г. Томск

	
	БИК: 046902001 

	
	Наименование платежа ОРГВЗНОСЫ «ССМЭВТО-2014» 
Ф.И.О .участника

	
	Код бюджетной классификации: 00000000000000000130

	
	Сумма платежа
	
	
	
	

	
	500,00 руб.
	
	
	
	

	
	Плательщик (подпись):                                                 Дата: 


ПРИЛОЖЕНИЕ 4
ЛИЦЕНЗИОННЫЙ ИЗДАТЕЛЬСКИЙ ДОГОВОР

(на издание материалов конференции)

г. Томск 











20___ г.

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего профессионального образования «Томский государственный архитектурно-строительный университет», именуемая в дальнейшем «Издатель», в лице ректора Виктора Алексеевича Власова, действующего на основании Устава, с одной стороны, и ______________________________________________________________________________ (ФИО),

именуемый(ая) в дальнейшем «Автор», с другой стороны, заключили настоящий лицензионный издательский

договор о нижеследующем:

1. Предмет договора

1.1. Автор передает Издателю права на издание, переиздание и распространение тиражом до 500 экземпляров на территории России и зарубежных стран своей статьи «__________________________________
______________________________________________________________________________________________»

объемом ________ с. (не более 8 с.) в сборнике материалов ____________________________________________
______________________ научной конференции _____________________________________________________
статус

____________________________________________ сроком на 1 год с момента подписания настоящего договора Автором.

1.2. Право на использование Произведения в целях создания на его основе баз данных и электронных версий Произведения, их воспроизведение и распространение, в том числе и с помощью всемирной компьютерной сети Интернет.

2. Права и обязанности сторон

2.1. Обязанности Автора:

2.1.1. Рукопись упомянутого в п.1 произведения, иллюстративный и другие материалы к ней Автор обязуется представить Издателю комплектно не позднее ___________________________________________

Подписанная Автором рукопись представляется в одном экземпляре, распечатанная на принтере через 1 интервал на одной стороне стандартного листа и на электронном носителе в текстовом редакторе.
2.1.2. Рукопись считается поступившей Издателю, если она представлена комплектно и оформлена в соответствии с требованиями Положения о подготовке рукописи к изданию. Рукопись считается сданной в надлежащем виде, если Издатель в течение 10 (десяти) дней после получения не предъявил Автору требования о доукомплектовании или дооформлении рукописи.

2.1.3. Автор обязуется по требованию Издателя без особого за то вознаграждения читать чистую корректуру произведения в согласованные Сторонами сроки, с учетом графиков движения книжных изданий в производстве. Задержка Автором оттисков дает Издателю право расторгнуть настоящий договор.
2.1.4. Автор обязуется в течение срока действия настоящего договора (см. п. 1), считая с момента его заключения, ни сам, ни через какое-либо другое лицо не издавать своего произведения хотя бы под измененным названием, без предварительного письменного согласия Издателя. В случае нарушения этого условия Издатель вправе расторгнуть настоящий договор.
2.1.5. При заключении настоящего договора Автор гарантирует отсутствие других лиц, претендующих на авторство, и берет на себя урегулирование всех вопросов, могущих возникнуть в связи с этим обстоятельством.
2.2.Обязанности Издателя:
2.2.1. Обеспечивать Автора объективной и достоверной информацией, необходимой для выполнения обязанностей по настоящему договору.
2.2.2. Обязуется не вносить без согласия Автора изменения, как в само произведение, так и в его название и обозначение имени Автора.
2.2.3. Обеспечить вознаграждение в порядке, предусмотренном настоящим договором.
2.3.Права Издателя:
2.3.1. Издатель вправе отклонить рукопись в связи с ее непригодностью к изданию по соображениям, относящимся к достоинствам самого произведения, не посылая рукопись на рецензирование, но с мотивированным обоснованием причин отклонения.
2.3.2. Издатель вправе расторгнуть настоящий договор в случаях:
• непредоставления Автором рукописи по его вине в установленный срок либо в срок, установленный для ее доработки;
• выполнения произведения не в соответствии с условиями п. 1 настоящего договора (в частности, при завышении объема, отступлении от темы, изменении жанра);
• нарушения Автором обязанности лично создать произведение;
• нарушение Автором обязанности, предусмотренной п. 2.1.3. настоящего договора.
2.4. Издатель за переданные по настоящему договору права выплачивает Автору вознаграждение в виде 1 экз. сборника материалов ______________________ научной конференции _________________________
статус

_______________________________________________________________________________________________
2.5. Вознаграждение производится Издателем на основании акта сдачи-приемки, подписанного обеими

Сторонами.

3. Особые условия

3.1. На каждом экземпляре книги указывается импринт издательства ТГАСУ, в виде: © Томский государственный архитектурно-строительный университет, год издания;

3.2.Издатель имеет право в целях рекламы книги без выплаты Автору дополнительного вознаграждения публиковать в других изданиях информацию о сборнике, отрывки из него, а также заказывать радиои телерекламу.

3.3.Все споры и разногласия, которые могут возникнуть между сторонами, будут разрешаться путем переговоров. При неурегулировании в процессе переговоров спорных вопросов, споры разрешаются в порядке, установленном действующим законодательством.

4. Срок действия договора

4.1. Настоящий договор вступает в силу с момента его подписания и действует до выполнения сторонамисвоих обязательств.

4.2. Настоящий договор составлен в двух экземплярах, по одному для каждой из сторон, причем оба экземпляра имеют одинаковую силу.

5. Адреса и реквизиты сторон

	ИЗДАТЕЛЬ:
	АВТОР:

	Федеральное государственное бюджетное
	Ф.И.О.______________________________________

	образовательное учреждение высшего
	___________________________________________

	профессионального образования
	___________________________________________

	«Томский государственный
	Адрес: индекс _______________________________

	архитектурно-строительный университет» (ТГАСУ)
	___________________________________________

	Адрес: 634003, Томская обл.,
	Дата рождения: ______________________________

	г. Томск, пл. Соляная, 2.
	Паспорт: ___________________________________

	ИНН 7020000080, КПП 701701001,
	Кем выдан __________________________________

	Томский государственный
	Дата выдачи ________________________________

	архитектурно-строительный университет в УФК
	Место постоянной работы: ____________________

	по Томской области
	___________________________________________

	л/с 20656У75640
	Телефон (дом., раб.) __________________________

	с/ч № 40503810900001000258
	Мобильный тел. _____________________________

	ГРКЦ ГУ Банка России по Томской области г. Томск
	e-mail: _____________________________________

	БИК 046902001
	

	
	

	РЕКТОР____________________
	АВТОР______________________


       В.А. Власов Ф.И.О.

Note to U.S. Government Employees 


A Work prepared by U.S. federal government employee as part of his/her official duties is called a "U.S. Government work", and is in the public domain in the United States; in such case, Paragraph A above applies only outside the United States. Please attach a copy of any applicable policy of the author’s agency. 


If the Work was prepared jointly, and any co-author is not a U.S. Government employee, it is not a U.S. Government work. That co-author should be delegated by the other co-authors to sign this Agreement. If the Work was not prepared as part of the employee’s duties, it is not a U.S. Government work. 
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